



今年も後3週間
チヨット!! 実力テストが入る

君たちは、今から76年前 (1941年)の12月8日のことを 知っていますか。



対空砲火で撃墜された九九式艦上爆撃機



日本軍に撃沈され残骸を晒すアリゾナ



殉職した九軍神とされた将兵



旧日本軍がアメリカ合衆国領のハワイ諸島にあるオアフ島真珠湾を急襲した日です。

真珠湾攻撃の日

アメリカでは、今日(こんにち)でもこの日を忘れないために(リメンバー・パール・ハーバー)式典の催しを開催しています。

日本軍は、この攻撃で大成果をあげ、アメリカ軍に大打撃を与えたが、空母が無事(発見できず)に残ったため、この後、ミッドウェー海戦で、日本軍は大敗を喫してしまいます。(日本軍の空母がほとんど撃沈)。この

太平洋戦争の始まりの日が1941年12月8日です!

結果、この戦争で日本は、敵約200人、人の命が死んでしまいます。(私のおじさんも靖国神社に英靈としています。第二次世界大戦でいうと、世界中で約4100万人の人たちが死をすることになりました。

今、北朝鮮のミサイル問題が大きな話題となっています。絶対に戦争を二度と起こさないために、我が国は、**日本国憲法第9条(平和主義)**を定めました。このことを本当に真剣に考えて欲しいと思い、この通信を書きました。ぜひ、ネットでよいので調べてみてください。